

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 1^{er} Mars 2003

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Etablissons-Nous dans la Quiétude

Tant qu'il y aura l'union harmonieuse entre le Ciel et la Terre, nous jouirons de la quiétude ;
Notre corps se met à progresser sans être en proie à l'agitation.
Estimons et aimons nous-mêmes en nous cultivant ;
Le Principe-Originel de la Voie spirituelle et de la vie terrestre ne cesse de nous éclairer et de nous débloquent.

*Respectueusement,
Vi-Kiên.*

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 15 Décembre au 21 Décembre 2002

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 1^{er} Mars 2003
C. d. T. : T.Q.T.

- 15-12-2002** **Question :** Est-il utile d'avoir un cœur riche de charité ?
- 16-12-2002** **Question :** Est-il utile de prendre la ferme résolution de nous orienter vers la Sphère d'En Haut ?
- 17-12-2002** **Question :** Le pratiquant spirituel qui possède un cœur clairvoyant est-il utile ?
- 18-12-2002** **Question :** Les relations entre nos Consciences-spirituelles sont-elles continues ?
- 19-12-2002** **Question :** Est-il conforme au Principe-Originel de l'Univers-cosmique de nous éveiller dans notre conscience ?
- 20-12-2002** **Question :** Que faut-il faire pour pratiquer la Méthode Spirituelle Juste ?
- 21-12-2002** **Question :** Notre résolution à mener la vie de perfectionner spirituellement apporte-elle des résultats ?

**** * ****

15-12-2002 – Atlantic City (U.S.A.) - 03h50

Question : Est-il utile d'avoir un cœur riche de charité ?

Réponse : Avoir un cœur riche de charité pourra apporter de l'utilité collective dans l'avenir.

Stance

Avoir un cœur riche de charité nous permet de sauver les êtres vivants ;
Quand nous dissipons les malheurs et les passions, nous nous sauvons.
Aider utilement le monde terrestre est une belle chose ;
Apportons notre contribution à la construction, analysons-nous au fur et à mesure.

16-12-2002 – Montréal (Canada) - 07h30

Question : Est-il utile de prendre la ferme résolution de nous orienter vers la Sphère d'En Haut ?

Réponse : Prendre la ferme résolution de nous orienter vers la Sphère d'En Haut est vraiment utile à notre perfectionnement spirituel afin d'évoluer.

Stance

Quand nous prenons la ferme résolution de nous orienter vers la Sphère d'En Haut , il nous est facile d'avoir un cœur clairvoyant ;
En développant notre esprit perspicace, nous commettons moins d'erreurs.
Quand nous connaissons clairement notre cœur et voyons nettement notre caractère, nous possédons des opportunités karmiques que Dieu nous accordent pour nous aider ;
Prenons la ferme résolution de dissiper notre aveuglement ; par nous-mêmes, avançons dans notre perfectionnement spirituel.

17-12-2002 – Atlantic City (U.S.A.) - 07h30

Question : Le pratiquant spirituel qui possède un cœur clairvoyant est-il utile ?

Réponse : Le pratiquant spirituel qui possède un cœur clairvoyant apporte réellement une contribution à la paix collective.

Stance

Quand nous prenons refuge dans le Dharma du Bouddha, nous ouvrons l'Esplanade du Pur ;
En délivrant notre Conscience-spirituelle afin d'évoluer, nous pouvons nous corriger de nos erreurs.
Evoluons sans cesse ; construisons-nous pour avancer ;
Avec équanimité et sérénité, analysons-nous dans notre quête.

18-12-2002 – Atlantic City (U.S.A.) - 09h25

Question : Les relations entre nos Consciences-spirituelles sont-elles continues ?

Réponse : Les relations entre nos Consciences-spirituelles jouissent toujours de la bénédiction divine.

Stance

La Pure-Lumière éclaire toutes les contrées ;
Quand nous sommes sereins, nous parvenons à pénétrer la raison de l'action de Dieu ;
Développons-nous ; orientons-nous vers la Sphère d'En Haut.
Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel, nous nous conformons aux conditions karmiques fixées par Dieu.

19-12-2002 – Atlantic City (U.S.A.) – 10h00

Question : Est-il conforme au Principe-Original de l'Univers-cosmique de nous éveiller dans notre conscience ?

Réponse : Nous éveiller dans notre conscience est toujours conforme au Principe-Original de l'Univers-cosmique.

Stance

Quand nous nous éveillons dans notre conscience, nous nous orientons vers le Bien, nous pratiquons la
Méthode Spirituelle Juste ;
En dissipant nos chagrins, nous nous sauvons.
Notre cœur doit subir les difficultés et les malheurs que nous causons à nous-mêmes ;
Avec équanimité, pratiquons la Méthode Spirituelle et nous connaissons les faits de Vérité.

20-12-2002 – Atlantic City (U.S.A.) – 00h52

Question : Que faut-il faire pour pratiquer la Méthode Spirituelle Juste ?

Réponse : Pour pratiquer la Méthode Spirituelle Juste, nous devons mettre beaucoup de peine dans notre pratique.

Stance

Avec assiduité, délivrons-nous de ce que notre cœur a accumulé ;
Avec un esprit déterminé, pratiquons pour débloquent les énergies impures qui nous aveuglent.
Quand nous nous éveillons à la connaissance, nous comprenons clairement la Méthode de la Voie
Spirituelle ;
Quand, avec équanimité, nous pratiquons la Méthode Spirituelle, nous parvenons à jouir de la paix et
de la quiétude.

21-12-2002 – Atlantic City (U.S.A.) – 01h35

Question : Notre résolution à mener la vie de perfectionnement spirituel apporte-elle des résultats ?

Réponse : Notre résolution à mener la vie de perfectionnement spirituel apportera des résultats spirituels.

Stance

La spiritualité se développe grâce à notre cœur ;
Quand nous sommes déterminés à nous perfectionner spirituellement dans notre cœur, nous devons
nous corriger et pratiquer.
Plus nous nous exerçons avec diligence, plus nous nous perfectionnons et plus nous transformons notre
principe-conscient ;
Avec notre assiduité, nous réussissons dans notre retour à la sérénité.